
第４４回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報） 

○実施日時／令和３年９月３０日 １６時００分～１６時３０分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※ 資料に基づき、岡部所長から説明を行った。 

 

【岡部所長】 

・アドバイザリーボードや分科会で、緊急事態宣言の解除において、まん延防止

を入れるかについてはかなり議論がなされた。ステージ分類の状況改善や医療

関係者からも状況が落ち着いてきたとの意見もあり、各地域とも解除になった。 

次第２「ワクチン

接種について」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

 

【本部長】 

・受験生の枠について、現在の予約状況は。 

【健康福祉局】 

・１００人ほどであったと記憶している。 

【本部長】 

・枠はあるが、余っているという状況か。 

【健康福祉局】 

・その通りです。 

次第３「緊急事態

宣言解除後におけ

る本市行政運営方

針について」 

※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。 

 

【本部長】 

・この方針でよろしいでしょうか。 

それでは、この方針で進めたいと思います。 

・緊急事態宣言は解除になるが、引き続き職場での感染症対策を徹底するようお

願いしたい。発熱など体調の悪い方は休むことを徹底して頂きたい。 

【総務企画局】 

・緊急事態宣言解除後の職員に対する措置の取り扱いについて改めて通知する

準備をしている。感染対策の継続、接触機会の低減、テレワークの推進等も踏ま

えて本部会議終了後に通知をする。 

その他 【本部長】 

・他なにかありますか。 

【病院事業管理者】 

・昨日、神奈川モデル認定医療機関の会議があり、病床確保フェーズが現行 4で

やっている状態であったものを、フェーズ 3、あるいは 2に落とすとの話があっ

た。川崎病院は現行の 43 床から 25 床まで、井田病院は 66 床を 30 床まで落と

すことが内部的な方向性ということで示されている。 

【本部長】 

・準備するときは 2週間以内となっているが、縮小するときの期間はあるか。 



【病院事業管理者】 

・ないが、一番の問題は看護師の勤務表の関係で、最低でも 1、2週間は必要。

ただ、川崎病院も井田病院もイメージしているので、遅滞なく移行できると思っ

ている。 

 

【本部長】 

・マスク飲食の認証のことについては、県に問い合わせがいったり、時間がかか

っているということもあると思うので、経済労働局にはそこの状況把握をする

とともに、フォローできるところはしっかりやってもらいたい。 

以上 


